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□校 訓 正しく かしこく たくましく
□学校教育目標 高い志をもち、進んで学び、心豊かで、たくましく生きる生徒の育成

～未来の社会や地域を支える人づくり～

学級役員認証式を行いました
５月１３日（金）の６校時、生徒総会に先立ち前期学級役員の認証式を行いました。
初めに各クラスの委員長、副委員長が氏名点呼され、３年Ａ組のＨ.Ｍさんが代表して認証状を受け取り

ました。
校長からは、「学年ネームに込められた願いや学級目標を意識し、学級のリーダーとして中心になって学

級の改善や向上に取り組んで欲しい」と話しました。

□各学級の役員
学級 学級委員長 学級副委員長 □学級目標
１Ａ Ｙ.Ｔさん Ｃ.Ａさん Ｓｍｉｌｅ・Ｃｈａｌｌｅｎｇｅ・Ｆｒｉｅｎｄｓｈｉｐ
２Ａ Ｓ.Ｙさん Ｔ.Ｈさん 一致団結 ～明日も来たいと思えるクラス～
２Ｂ Ａ.Ｇさん Ｔ.Ｙさん 一笑懸命
３Ａ Ｈ.Ｍさん Ｍ.Ａさん お互いに支え合い、認め合い、笑い合える３Ａ ～みんなで思いやりの気持ちを高め合おう～

生徒総会を行いました

□生徒会テーマ 「百花繚乱 ～咲き誇れ 笑顔 駒草のように～」

５月１３日（金）の６校時、学級役員認証式に引き続き、第１回生徒総会
が行われました。
初めに生徒会長から挨拶があり、前期生徒会の抱負や生徒会テーマに込め

た願いや思いについて話していました。
続いて、３年Ａ組Ｈ.Ｍさんが議長、２年Ａ組Ｓ.Ｙさんが副議長に選出さ

れ議事を進行しました。執行部、各専門委員会からの前期活動計画について
の説明に引き続き、執行部から令和３年度決算及び令和４年度予算案につい
て説明があり、いずれも承認されました。
校長からは、「一人一人が自分から進んで行動し、チーム生保内で物事に

取り組み、『元気な挨拶が飛び交う、みんなが明日も来たいと思う、地域と
共にある学校』を目指してアイディアを出し合っていこう」と話しました。

生徒会長挨拶〈抜粋〉
生徒会長 Ｏ.Ｈ

生徒会テーマを決めるにあたって、「明日も来たいと思う学校」につい
てのアンケートへのご協力ありがとうございました。みなさんからは、「笑
顔になる学校」「元気な学校」「あいさつの絶えない学校」などたくさん
の意見をいただきました。
今年度の生徒会テーマは、「百花繚乱 ～咲き誇れ 笑顔 駒草のよう

に～」です。「百花繚乱」には、種々の花が一斉に咲き乱れるように優れ
た業績や人物が一時期にたくさん現れ、活動し盛んに展開するという意味
があり、サブタイトルの「咲き誇れ 笑顔 駒草のように」は一人一人の
笑顔が輝きを放ち、駒草のごとく咲き誇って欲しいという意味があります。
私たちはこのテーマに、それぞれの個性を開花させ、学習活動、委員会

活動、部活動、それから生活の中のあいさつを活発に展開し、一人一人の
笑顔が輝きを放って、駒草のように咲き誇って欲しいという思いを込めま
した。これからは、テーマに込めた思いを実現できるよう、これまで以上
に活発な生徒会活動にしていきたいと思います。
次にもう一つ、みなさんにお伝えすることがあります。私たちは、「明

日も来たいと思う学校」はもちろん、校長先生もおっしゃっていた「地域
と共にある学校」そして「あいさつ日本一」の学校を目指します。そこで
昨年度から実施してきた生中スマイルアクションを少し変更し、項目の①
あいさつへの取組を具体化するために「日本一」というキーワードを加え
させていただきました。
これからは、目標の実現に向け、チーム生保内で頑張っていきましょう。


